

# Zoobesuch

Im letzten Oktober gingen wir, die Klasse 2b/3b in den Zürcher-Zoo. Es war an einem Vormittag, sodass wir nicht soviel Zeit hatten.

Als Vorbereitung lernte und festigte die Klasse die verschiedenen Namen der Tiere. So konnten die Tiere schneller identifiziert werden. Ein wichtiges Thema zur Vorbereitung war auch das Verhalten im öffentlichen Verkehr. Wer steigt zuerst aus? Wie verhält man sich im Tram? Wie verhält man sich auf der Strasse?

Im Zoo selber wurden verschiedene Tiere wie z.B die Affen, die Pinguine, die Fische angeschaut und beobachtet. Auch die Lebensräume, in denen sie sich aufhalten wurden genau inspiziert. Bezüglich der Nahrung gibt es eine grosse Bandbreite. Auch zwischen Pflanzen- und Fleischfressern wurde unterschieden. Am meisten freuten sich die SuS auf die Pinguinfütterung. Wir waren in der Annahme, dass wir es selber machen dürfen. Leider war die Enttäuschung gross, als wir gesehen hatten, dass es nur die Wärter machen dürfen. Als sich die Enttäuschung wieder gelegt hatte, mussten wir wieder aufbrechen Richtung Schulhaus. Im Tram ging es zurück nach Opfikon. Anschliessend bekamen die SuS den schriftlichen Auftrag, über die Tiere zu schreiben. Wie sah das Tier aus? Was hatte es alles im Käfig? Was konntest du sehen, hören und riechen? Wie sehen die Pflanzen aus?

Herausgekommen waren dann verschiedene Beiträge über die Tiere. Die Kinder hatten grosse Freude bei diesem Ausflug.



